

Cortébert

Informations du Conseil municipal

Représentations

Eva Bühler se rendra le 2 décembre à l'inauguration de la boutique des produits du terroir à Sonceboz dans les locaux de la Fondation Grand Chasseral. Fabrice Riat participera le 20 décembre au Noël de l'école des Prés-de-Cortébert et à la séance au sujet des mesures pédagogiques spéciales le 7 décembre à Sonceboz.

Analyses d'eau

Les prélèvements effectués le 13 novembre ont montré des résultats conformes en tous points.

Compteurs d'eau

Le relevé des compteurs d'eau aura lieu ces prochains jours. Les personnes qui souhaitent annoncer leur état de compteur directement peuvent s'adresser au secrétariat. A défaut, les employés communaux feront les relevés, nous vous remercions de leur réserver bon accueil.

Conseil national

Le Conseil municipal se réjouit du déroulement de la soirée du 23 novembre suite à l'élection de Manfred Bühler au Conseil national. Dans une ambiance conviviale, les invités officiels et la population du village ont pu échanger de bons moments. La petite partie officielle a été dirigée par le vice-maire Nicolas Bürgi, qui n'a pas manqué de retracer les débuts de Manfred Bühler au Conseil municipal en 1998 et quelques anecdotes savoureuses. La Préfète Stéphanie Niederhauser quant à elle a relevé les nombreuses fonctions et mandats de Manfred Bühler en se demandant où il trouvait l'énergie nécessaire. Dans son intervention, le Conseiller d'Etat Pierre Alain Schnegg a lui aussi relevé le grand engagement de Manfred Bühler et son empathie dans la défense de sa région et des valeurs qui lui sont chères. Finalement, Manfred Bühler est revenu sur quelques points qui guident son action. L'enracinement dans une région est essentiel, mais aussi de se souvenir sans cesse que le monde politique est au service de la population et pas l'inverse. Dans la démocratie suisse, c'est le peuple qui est le chef, le Parlement et le Conseil fédéral sont ensuite les exécutants de sa volonté. Après la partie officielle, la soirée s'est terminée par un apéritif en musique avec Marc Tschanz qui a fait la preuve de son grand talent avec ses accordéons. Le Conseil municipal remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à la préparation de la soirée.



Photo, de gauche à droite : Nicolas Bürgi, Manfred Bühler, Stéphanie Niederhauser, Pierre Alain Schnegg